

Youth Exchange en Mali Idos, Serbia: LoCoEco

19-28/07/2013

El pasado mes de julio un grupo de jóvenes de la asociación ACD La Hoya tuvo la gran suerte de participar en un proyecto en Mali Idos, en el norte de Serbia. Dicho proyecto, de ahora en adelante LoCoEco, se trató de un intercambio internacional de jóvenes o Youth Exchange. Donde jóvenes de seis países diferentes pudieron intercambiar, aprender, aproximar puntos de vista, pero sobretodo compartir, compartir una experiencia que aportó conocimiento nuevo o simplemente hizo ver con más claridad qué habilidades ya se tienen y no siempre se es consciente. El tema de LoCoEco fue el reciclaje, pero con un punto de vista diferente puesto que se trataba de aunar creatividad y reutilización de objetos cotidianos que generalmente desechamos por creer que no tienen más vida útil.

Desde el principio y durante diez días el sentimiento de equipo fue siempre en aumento, haciendo comprender que no importa de dónde venimos, y aunque podamos tener diferentes aproximaciones hacia un mismo tema compartimos el mismo fondo, lo cual hizo más fácil a cooperación internacional y más fácil aún la asimilación intercultural, ya que cada país presentó su cultura y tradiciones al resto en las “noches interculturales”.

Las expectativas para este proyecto eran bastante altas y se cumplieron con creces gracias al variado y surtido programa que tuvimos, contando con talleres de reciclaje, talleres de aprendizaje intercultural, dinámicas de grupo, trabajo en equipo, pequeñas nociones teóricas sobre la temática del proyecto y excursiones para conocer el entorno que albergaba el proyecto, la región de Vojvodina en Serbia.

El grupo que representaba a España, como hemos mencionado proveniente de ACD La Hoya, tuvo un alto porcentaje de participación en cada actividad, aportando sus puntos de vista sobre los problemas relacionados con el reciclaje, el medio ambiente y la expresión creativa de la juventud, la cual no es fácil debido a la falta de espacios en una sociedad donde no se dan demasiadas oportunidades a la juventud. Al mismo tiempo se dio cuenta que la oportunidad para cambiar esto está en manos de la misma juventud, así que el tener un alto nivel de compromiso y participación en nuestra sociedad repercutirá favorablemente en nuestros objetivos.

Finalmente se concluyó el proyecto con un evento polifacético donde mostrar a la población local los resultados del proyecto, toda la creatividad se materializó en un sinfín de “nuevas cosas útiles” sacadas de la basura de los vecinos de Mali Idos. En este evento hubo diferentes rincones, desde el rincón Youth in Action, un rincón de juegos, talleres de joyería y carteras recicladas, y por último un recorrido de conocimiento en donde se mostraron diferentes puntos y partes del reciclaje, el ciclo de vida del agua... Los que visitaran dicho recorrido del conocimiento obtenían un “regalo reciclado” de nuestra propia manufactura. Todo un éxito.





